

Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem
Pflegewohnhaus Friedberg



August 2017



Unter dem Motto
„Pumperl gsund“
besuchten uns die Kinder
vom Sommercamp

Jeder, der sich
die Fähigkeit
erhält, Schönes
zu entdecken,
wird nie alt
werden.

Franz Kafka

*Wappl Friederike blickt auf
ein Jahrhundert zurück*



Zahlreiche Gratulanten
stellten sich am 9. und 10.
Juli anlässlich des 100.
Geburtstages von Fr. Wappl
Friederike ein. Musikalisch
umrahmt wurden die Feiern
durch den „offenen Chor“
des Pflegewohnhauses. Mit
einer Geburtstagstorte,
Wein und Brötchen ließen
wir die Jubilarin hochleben.
Zahlreiche Geschenke, wie
ein Stofftier vom
Caritasdirektor Hr. Herbert
Beiglböck trugen zum
Gelingen der Feier bei.
Gemeinsam mit ihrem Sohn
bedankte sich die lebens-



lustige und rüstige Seniorin
mit ihrem Lieblingsjodler.

*Alles Gute, viel Gesundheit und
Gottes Segen wünscht das
Betriebs- und Pflege-
team des
Pflegewohnhauses.*